



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Hari Kesaktian Pancasila Berjalan Khidmat

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.FRN.CO.ID

Oct 1, 2023 - 12:11



TEMANGGUNG – Hari Kesaktian Pancasila adalah hari peringatan kedudukan Pancasila sebagai ideologi, pandangan hidup, dan dasar negara Indonesia. Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menggelar Upacara Hari Kesaktian Pancasila, bertempat di Lapangan Apel Makodim 0706/Temanggung Jl. Pangeran Diponegoro, Gendongan, Temanggung I, Kabupaten Temanggung, Minggu (1/10/2023).

Upacara ini dipimpin oleh Inspektur Upacara, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, dalam mengenang peristiwa bersejarah yang terjadi pada tanggal 01 Oktober 1965, yaitu Hari Kesaktian Pancasila Kegiatan upacara ini diikuti oleh seluruh Danramil, Perwira Staf, Bintara dan Tamtama serta PNS Kodim 0706/Temanggung,



Adapun jabatan upacara kesaktian Pancasila sebagai berikut Komandan Upacara Perwira Unit Intel Letda Arm Budi S.,Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 oleh Pasi Ter Kodim 0706/Temanggung Kapten Cba Muhabib, sementara pembaca ikrar oleh Pasi Ops Kodim 0706/Temanggung Kapten Inf Malik, pembaca Do'a Danramil 07/Wonoboyo Kapten Czi Sarwiyono.



Dalam keterangannya Dandim Letkol Inf Sriyono S.I.P, mengatakan upacara ini digelar untuk memupuk rasa nasionalisme dan mengenang para Pahlawan Revolusi yang menjadi korban keganasan G-30 S PKI yang terjadi dimasa yang silam.

“Kegiatan ini juga merupakan wujud penghargaan, penghormatan kepada para pendahulu kita yang telah berjuang dengan mengorbankan jiwa dan raga demi menegakkan Pancasila sebagai Dasar Negara Kesatuan Republik Indonesia yang sah seperti tercantum dalam Undang Undang Dasar 1945”, ujar Dandim.

Masih dikatakan Dandim, “Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila memiliki makna yang sangat penting dalam sejarah kehidupan bangsa Indonesia, karena Pancasila merupakan pandangan hidup dan sebagai dasar negara Indonesia yang harus kita jaga bersama dari rongrongan paham radikal maupun komunis,” tegasnya.